

## 秋といえば・・・どんな秋？

冷気日ごとに加わり、朝晩と肌寒く感じられるようになってきました。さて、生徒のみなさんにとって「秋が来たな」と感じる瞬間は、どんな時ですか。みなさんが、歴史で学習した古今和歌集には、このような歌があります。「秋来ぬと 目にはさやかに見えねども 風の音にぞおどろかれぬる」この歌の意味は非常に深いので、また調べてみてください。10月は、体育大会に中間テスト、後期委員・係決め、文化祭などさまざまな行事がありました。学校行事や日々の生活の中から「秋が来たな！」と感じられる瞬間があることを願っています！11月には、校外学習やマラソン大会、期末テストなどの行事があります。2学期も後半に差しかかってきましたが、体調管理に気を付けて油断をせずに頑張っていきましょう！！

## スポーツの秋

10月5日に「西脇中学校体育大会」が行われました。台風の接近に伴い、開催できるのかということをお心配する生徒の声もありましたが、無事に大きな怪我やトラブルが起こることがなく終わることができました。保護者の皆様には、お忙しい中、本校に足を運んでくださりありがとうございました。2学期もさまざまな行事が続きますが、ご理解・ご協力よろしくお願い致します。

## 文化の秋到来

10月28日に本校にて、行われた「文化祭」では、さまざまな文化に触れることができました。吹奏楽部による合奏や生徒会による舞台発表など・・・

2年生からは「職場体験学習」の報告を2年生の代表グループである「スターバックスコービー」「加太幼稚園」「やぐらラーメン 西ノ庄店」に行かせてもらった生徒たちが、全校生徒の前で発表を行いました。展示発表の部では、各教室前に生徒一人一人が作成したポスターを掲示しました。

## ★秋の校外学習～神戸に行ってきました～



11月8日(火)に校外学習に行ってきました。T天候は、あいにくの雨でしたが生徒たちは、自分たちの立てた計画に沿って、班別自主活動を行いました。今回の校外学習では、「修学旅行の予行練習」として生徒たちに「時間を守ることや班全員で協力すること」を指導してきました。慣れない土地での班別活動では、道に迷ったり班員とはぐれてしまったりする生徒もいましたが、大きな怪我もなく帰って来ることができました。少し残念だったのが、班員とはぐれてばらばらになってしまう生徒や集合時刻に遅れる生徒がいたことです。この反省点を生かして、今後の学校生活の中で生徒一人一人が責任を持って行動してくれることを願っています



## Restart!! ～朝活で朝勝つ?～

生徒のみなさん、朝の読書タイムはできていますか？2学期も後半に差し掛かりましたが、朝の読書タイムに本を読まない生徒がたくさん見受けられます。読書をするこ  
とで、言語能力が伸びたという声や自尊心が高まったなどの報告がされています。つまり、読書をするこ  
とで学力の向上につながるのではないかと分かってきています。そのことから、生徒たちが読書  
をできるようにしていくために、**家庭でも呼びかけ、本の購入などのご協力**よろしく  
お願いします。

〈朝活の鉄則〉をチェックしてみよう。

- 自分の読む本はありますか？(マンガ× 雑誌○)
- 8時30分に自分の席に座れていますか？
- 「眠たい」と自分の気持ちに負けていませんか？